
鎌倉の公共施設はどうなるの? 
 

～支所がなくなる？図書館がなくなる？～ 

 

今後人口が減り、施設の老朽化が進むに従い、公共施

設も再編整備して減らしていこうという計画が各地で

作られています。 

 

それは鎌倉市も同じ。大船・腰越・深沢・玉縄地域の

行政センター（支所）がなくなるという話も聞こえて

きますが、本当でしょうか？ 

 

ちょっと気になっているあなた、市役所の出前講座を

聞いた後、鎌倉市の公共施設のありかたについて意見

を出しあい、考えてみませんか？ 

日時：８月２８日（日）１０：００～１２：００ 

 

場所：NPO センター大船 

（玉縄交流センター１階）  

 

市役所出前講座：坪田慎介氏 
（経営企画課公共施設再編推進担当） 

 

主催：図書館とともだち・鎌倉 
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